

NOTICIAS

Gran convocatoria al lanzamiento del libro "Hijos de las Estrellas"

Jueves, 22 Junio 2017

 [Twittear](#)

 [Compartir 89](#)



María Teresa Ruíz
Astrónoma DAS - U de Chile

El evento se realizó en el Centro Parque Araucano, adicionalmente los asistentes pudieron observar mediante telescopios portátiles uno de los objetos más bellos del cielo nocturno: El planeta Saturno..

"Un maravilloso recorrido sobre los orígenes del universo y del ser humano", así versa la leyenda de la portada de este texto de 97 páginas escrito por la astrónoma de la Universidad de Chile, María Teresa Ruíz, publicado por la editorial Penguin Random House y que vuelve a colocar a la astronomía dentro de los textos más leídos de Chile.

"Chile es una ventana al universo donde se dan condiciones únicas para el desarrollo de la astronomía", así lo afirmó la Directora del Centro de Astrofísica CATA y Presidente de la Academia Chilena de Ciencias al iniciar su presentación audiovisual un verdadero viaje por el cosmos donde se visualizaron desde los más modernos telescopios internacionales instalados en el norte de nuestro país, pasando por galaxias y maternidades estelares, hasta la muerte explosiva de la estrellas: Las Supernovas.

Presentadores de lujo y un público numeroso

El libro fue presentado por dos reconocidos autores nacionales, el físico Andrés Gomberoff quien se refirió al escrito como "un libro precioso que le permitirá a los lectores viajar a lugares muy lejanos" y a el escritor Jorge Baradit quien se refirió a la científica como "un narrador que entiende que debe acercar el contenido al público para hacerlos formar parte de él. Hijos de la Estrellas, tiene suavidad, esperanza y poesía", concluyó.

Al evento asistieron más de 350 personas entre las que se contaron a: Ennio Vivaldi, Rector de la Universidad de Chile; Fernando Comerón, representante en Chile de ESO; Mario Hamuy, Presidente de Conicyt; Myriam Gómez, Directora de la Fundación Imagen de Chile; Orietta Rojas, Directora del Museo Interactivo Mirador; Eduardo Ergas, Presidente de Fundación Ecoscience.

"Este universo ha evolucionado de cosas muy simples hasta evolucionar hasta nosotros, que hoy día tenemos la oportunidad de ser la consciencia del universo", concluyó la astrónoma.

Sobre María Teresa Ruíz

María Teresa Ruíz es Licenciada en Astronomía de la Universidad de Chile y doctora en Astrofísica de la Universidad de Princeton, Estados Unidos. En 1976 realizó un postdoctorado en el Observatorio Astronómico de Trieste, Italia, y entre 1977 y en 1979 fue astrónoma visitante en el Instituto de Astronomía de la UNAM (México).

Desde su regreso a Chile en 1980, se desempeña como académica con el grado de Profesor Titular del Departamento de Astronomía de la FCFM de la Universidad de Chile. María Teresa fue subdirectora del Centro FONDAP de Astrofísica y actualmente es Directora del Centro de Excelencia de Astrofísica y Tecnologías Asociadas (CATA).

En 1996 obtuvo la Cátedra Presidencial en Ciencias y en 1997 fue galardonada con el Premio Nacional de Ciencias Exactas. Ha recibido la Medalla Rectoral y la Condecoración Amanda Labarca como reconocimiento a su labor como académica de la Universidad de Chile. Desde 1997 es miembro de número y desde el 2015 es Presidenta de la Academia Chilena de Ciencias del Instituto de Chile. En el año 2000 obtuvo la Beca Guggenheim y en el 2005 fue elegida Miembro de Honor de la American Astronomical Society. En el año 2013 recibió el premio Advancement of Women Award 2013 entregado por Banco Scotiabank y el premio Mujer ZONTA.

Links de Interés

- ▶ [Archivo noticias](#)
- ▶ [DAS en la prensa](#)

Conoce la U. de Chile

- ▶ [FCFM](#)
- ▶ [Escuela de Ingeniería y Ciencias](#)
- ▶ [Escuela de postgrado](#)
- ▶ [Acceso a U-Cursos](#)
- ▶ [Acceso a U-Campus](#)
- ▶ [Boletín FCFM](#)
- ▶ [Acreditación](#)
- ▶ [Universidad Transparente](#)

La astrónoma además participa en múltiples comités a nivel nacional e internacional relacionados con la ciencia, la educación y la cultura. Actualmente es parte del Directorio de Comunidad Mujer y de Fundación Imagen de Chile, ha publicado 5 libros relacionados con temas astronómicos. El pasado mes de marzo de 2017 recibió el premio For Woman in Science categoría Ciencias Exactas de L'Oreal Unesco, en representación de todo el continente sudamericano.

La profesora María Teresa Ruiz fue la primera egresada de la Licenciatura en ciencias mención Astronomía de la Universidad de Chile y de todo el país, fue la primera mujer en Doctorarse en Astrofísica de la Universidad Princeton, fue la primera mujer ganar el Premio Nacional de Ciencias Exactas, fue la primera mujer en la historia en convertirse en presidenta de la Academia de Ciencias y fue uno de los primeros seres humanos en ver una Enana Café.

Sobre el libro

Hijos de la Estrellas, es la re- edición del libro homónimo editado en 1998 por Ediciones B. Esta nueva edición publicada por Editorial Penguin Randomhouse incluye una serie de actualizaciones de contenido que lo hacen una excelente opción de lectura para personas que tengan ganas de comenzar a saber sobre la astronomía. El libro está disponible en la principales cadenas de librería del país.

Para ver las fotos del evento, aquí dejamos la siguiente dirección web <https://www.flickr.com/photos/comunicacionescnicoyt/sets/72157685261192165>.



DAS

- ▶ Galería de Imágenes
- ▶ Calendario Lunar
- ▶ Organigrama
- ▶ OAN

FCFM

- ▶ Futuro Alumno
- ▶ Escuela de Verano
- ▶ Ex Alumnos
- ▶ Guía anexos FCMF

Proyectos DAS

- ▶ CATA
- ▶ MAS
- ▶ MAD

Camino El Observatorio #1515, Las Condes, Santiago, Chile.
E-mail: secretaria@das.uchile.cl.
Visitas Observatorio: (+56 2) 2 977 1093.
E-mail visitas: comunicaciones@das.uchile.cl.



Síguenos por



Fono: (+56 2) 2 9771091